= ニュースレター (2017年11月号) =

エンジニアリング、マニュファクチャリング、メンテナンス



この度、10月1日の基本組織変更に伴い、従来の法務審査室の業務と企画管理部・総務部の一部の業務を統合し、新しく"CSR・経営企画室"が発足しました。室長の坪田 博(つぼた ひろし)です。

CSRは「企業の社会的責任」と訳されます。今、人類社会は効率や発展のみを追求するという考え方から、「人類の平和的・持続的共存」という考え方への転換点にあります。それに伴い企業の評価基準も「その業績を経済的価値だけで競うのではなく、社会に対して善きことを成し、存在意義を最大化しているのが良い企業である」というように変化してきています。

当社が東レ・東レエンジニアリンググループの一員として「社会の公器」としての 役割を果たすことができるように、当室は経営とリンクして"CSR・経営企画室" という命名に恥じないような活動をしていこうと、皆が意気込んでいるところです。

CSR・経営企画室長 坪田 博

"トピックス"

2017年10月1日 新事業場(所)長のご紹介

弊社では、組織変更に伴い全社組織を再編しましたが、その中で業務ラインとは別に地域統括のための組織を立ち上げましたのでご紹介します。滋賀、愛媛、石川、福井の各事業場(所)は、建設業法上の登録営業所としての機能を担うとともに、各地域に配置されたライン組織を横串で括り、安全・CSRなどの地域的取り組みを総括・管理する役割を担います。各地域の経営基盤をしっかりと固め、各事業本部・部門とも連携して当社の事業運営を支えてまいります。



滋賀事業場長 萬 俊一



愛媛事業場長 寺尾 教正



石川事業所長 南部 隆雄



福井事業所長 笠原 伸介

2017年9月29日

東レ株式会社滋賀事業場での「未来創造研究センター」実証研究棟 清祓式に参列



2017年2月号でもご紹介しましたように、弊社は東レ㈱が滋賀事業場に新たな研究拠点として整備する「未来創造研究センター」の建設工事の第二段階となる建屋新設に携わってきましたが、この度その設備工事が完了し、9月29日、東レ㈱主催による清祓式が執り行われました。

弊社は滋賀事業所施設部(現施設事業本部滋賀・石川施設事業部)から同設備工事を担当した関係者が参列し、代表して藤田専務理事が玉串奉奠を行い、関係者とともに引続き開始される設備・機器設置・移設工事の無事故/無災害での完工を祈願しました。弊社は安全第一で工事を進め「実証研究棟」を予定通り完成させることで、東レグループの発展に寄与していきます。

(担当部署:滋賀·石川施設事業部 施設1課 Tel:077-533-7295)

2017年10月11日 新口金室スタート

機器事業部機器部では、長年の課題であった作業動線の効率化のため、今年 5月より、これまで別々の工場で作業していた工程の一部を移設・統合する工事 を進めてきました。

5ヶ月にも及ぶ工事・移設による口金業務の停機時間のミニマイズ化に苦労しましたが、工事を担当した弊社滋賀保全事業部の尽力によりこの度無事完了に至り、10月11日に「新口金室のスタート式」を執り行いました。無事目的を果たせましたのは、東レエンジニアリング(株)ならびにTMTマシナリー(株)ご関係各位のご指導・ご助力のお陰と感謝いたします。



式典では、萬滋賀事業場長の挨拶、山岡生産管理課長による力強い安全宣言の披露の後、森機器部長が高圧洗浄装置のスタートを行いました。

今後は、機器事業部のモデル工場とすべく全員一丸となって安全で快適な職場にするとともに、効率化改善に取り組んでいく所存です。口金事業の更なる進化にご期待ください。 (担当部署:機器事業部 機器部 Tel:077-533-3101)

2017年9月30日 愛顔 (えがお) つなぐえひめ国体に参加

愛媛事業場では地元松前町で開催される競技への協賛品贈呈など国体の開催に向けた取り組みを行ってきました。

そのようななか、9月30日から始まった「愛顔つなぐえひめ国体」には、弊社からの選手としての参加者はいませんでしたが、各競技団体に協力しボランティアスタッフとして多くの従業員が参加しました。なかには2年以上も前から準備を手伝いこの日に備えた従業員もいましたが、実際に競技が始まるとこれまでの苦労を吹き飛ばしてくれるような好試合の連続で、思わず手を止め試合に魅入ってしまったようです。

ボランティア以外にも各競技の応援や開会式・閉会式への参加と大いにえひめ国体 を満喫しました。また、10月28日~30日には第17回全国障害者スポーツ大会も開催 され引き続き熱い声援を送りました。



ボランティア仲間とともに(右端:執筆者 西原)



『ボランティア参加者の声』

- ・全国から集まった選手や関係者に愛顔でおもてなしができました!
- ・選手たちが全力を尽くせるよう準備し、無事終えることができて良かった。
- ・愛媛単独での開会式は初めてであり天皇皇后両陛下がご来場、ご臨席されたことに大いに感動しました。一生の思い出として感無量でした。 『ボランティア参加競技』

弓道、剣道、ゴルフ、バスケ、空手、ホッケー、テニス、ライフル射撃

(報告:管理・調達部門 総務部 (愛媛駐在) 西原)

<福井 康選手情報> 世界選手権 5位入賞/全日本選手権壮行会開催

弊社社員で東レ滋賀ボート部の福井 康(ふくい やすし)選手がアメリカ・サラソタで行われた2017世界選手権 男子軽量級クォドルプル日本代表として 出場し、5位入賞を果たしました!メダルには1歩届きませんでしたが、今大会に派遣された日本代表クルー中、最高順位となりました。



左から2番目が福井選手



また、10月26日からは東レ滋賀ボート部として全日本選手権に 出場、本社にて世界選手権報告兼全日本選手権激励会を開催しま した。福井選手から日頃の感謝の言葉と全日本選手権での優勝、 そして2020年東京オリンピック出場に向けて決意表明があり、会 社側からは従業員代表より激励の言葉を贈りました。

今後も福井選手へのご声援よろしくお願いします。

◇ 福井 康選手 結果速報 !◇

10月26日~29日に開催された第95回全日本選手権大会シングルスカル種目において、リオ五輪代表選手にはおよびませんでしたが、見事準優勝となりました。ご声援ありがとうございました。

弊社は、滋賀県大津市にあるエンジニアリング会社です。福井県、石川県、愛媛県にも事業所を構えています。 事業キーワード:エンジニアリング・マニュファクチャリング・メンテナンス・レトロフィット・フィルム設備・コンバーティング・省人化省力化・制御盤・太陽光・ 水処理